
 

 

  
国際ロータリー第2500地区第3分区 

Asahikawa   Morning   Rotary   Club 

旭川モーニング ロータリークラブ 会報 
ホーム ページ http://www.asahikawamrc.com/ 第1210 回 例会 № 32 

3⽉の⽉間 テーマ ⽔と衛⽣⽉間 平成31年3⽉14⽇（⽊） AM7:30~8:30 

本⽇の例会プログラム 会員の時間 ⾼⾒⼀典         場所 アートホテル旭川 2F ローアン 
 

         
    ⼩林 睦明会場監督     ⼩林⽀配⼈率いるアートホテル旭川が ⾦賞に輝きました！ おめでとうございます！ 
 

 
 会⻑挨拶   嵯城 俊明会⻑ 

⼦どもは⾃分の居場所を⾒つけるために薬物乱⽤に⼿を出します。 
 
・仲間との絆を深めたい  
・仲間からの排除が怖い 
・⾃信を持ちたい  
・不安、緊張をひそかに解決したい。 
 
これらの想いは誰もが抱きます。しかしながらこれらの思いを叶え
てくれるのは薬物でもなく、薬物をくれる優しそうな⼈でもないの
です。 
薬物乱⽤は⼤⼈にも誘いをかけてきます。⼥性に対しては「綺麗に
なりますよ」「痩せますよ」などの⽢い⾔葉をかけてきます。 
良いですか、皆さん！飲むだけでこのような効果の出る夢のような
薬はこの世にはございません。ていうか・・・ 皆さん、今のままで
⼗分きれいじゃないですか！ ⼥性はなぜもっときれいになろうとす
るのですか？罪作りな！ 
 
話を元に戻します。これからも⼦どもへの福祉を継続事業として取
り組んでいこうではありませんか 
 

  

 
本⽇のロータリーソング 
             「我らの⽣業」 
 
４つのテスト唱和 
          渡邊 正春会員 
 
        
  

 



 
 

 

⽊村 和哉幹事 
 
本⽇の会務報告はありません。 
 
次回の例会（３⽉２８⽇朝例会）の後、チャリティーゴルフ実⾏委員の会議を⾏いますの
で 宜しくお願い致します。 
また、チャリティーゴルフの当⽇のお⼿伝いアンケートを未提出の⽅は 早めに提出して
ください。 

 

 

⽵澤 元男 国際奉仕委員⻑ 
 
３⽉３０⽇〜４⽉４⽇ ４名の参加で（河崎 武⽥ ⾶弾野 ⽵澤）  
インドネシア タマンロータリークラブに訪問します。 
バリ島、サングラ総合公⽴病院にて 救急⾞の譲渡式に参加します。 
 
 

 

 

桑原 義彦 社会奉仕委員⻑ 
 
今年度  春の旭川市ごみのポイ捨て禁⽌運動 は 
５⽉１２⽇（sun）AM１０:４５集合 （１時間程度） 
今年は ロータリーの⾏事と重ならないですので 皆さ
ん ピンクのモーニングRCウィンドブレーカーで集合。 
 
継続事業の⼀環として  旭川いのちの電話 の広告に協賛
しています。  

 

坂本 信⼀会員     祝 
 
坂本率いる 神楽岡太⿎保存会  ジュニアチーム 
第２１回⽇本太⿎ジュニアコンクールの全国⼤
会に出場します！  （ ３⽉２４⽇福島県郡⼭） 
 
皆さんのご寄付 ありがとうございます。 

 

  坂本 信⼀職業奉仕委員⻑   ４⽉25⽇（⽊） 

 
 
 
キョクイチ 職場訪問例会   AM6:45〜お弁当あり
    

              ＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊ 

 
伊藤 吉洋例会運営委員 

＊ 本⽇の出席 第1210 回 例会 総   員27名 
3⽉14⽇ 出   席21名 

出 席 率77.78％ 
＊ 修正出席 第1208 回 例会 総  員27 名 

2⽉28⽇ 修正出席22 名 
修正出席率81.48％ 

                               ＊ ビジター ＊ ゲスト ございません 
＊ メークアップ 3/8 安井裕⼦（旭川ＲＣ）  

  
 



           

     *** ⾷事と懇談 *** 
           河崎           武⽥             ⽵澤 

 
  橋本        ⽊村幹事      嵯城会⻑ 

 
     ⾶弾野            桑原 

 
   坂本        朝倉       飯塚     

 
   渡邊                伊藤 

  ⼩柳          ⼩川       ⽯川 
 

     ⾼⾒           林   

 
   ⽵村         安井       ⼩林 

   

             *********** 旭川モーニングRC ニコニコBOX発表 3⽉14⽇ 2件 4000円 年度累計227000円******** 

 
渡邊正春親睦委員 

⼩林 睦明会員  先週、札幌に⾏ってまいりまして、JALパックアワードの授賞式にて、 
                我、アートホテル旭川が 旭川地区唯⼀の⾦賞を頂きました。 
                皆様ありがとうございます。  
                また、先週ご案内しました18000円のイベント、完売致しました。 
                重ねてお礼申しあげます。 

    ⾼⾒ ⼀典会員  会員スピーチ ありがとうございました。             

                  



 
     *****************   会員の時間      ⾼⾒ ⼀典会員    *********************** 

 会員スピーチは久し振りだと思いますが、宜しくお願い致します。 
今⽇は 「旭川空港と観光」 について⽤意した資料に基づきお話しさせて頂き
ます。 
 Ｈ２５年６⽉に⺠活空港運営法により空港運営を⺠間委託することが可能
となり、Ｈ２８年に新千歳空港、旭川空港を含む道内主要７空港の⼀括⺠営
化に向け検討しています。 
空港⺠間委託調査特別委員会が設置され、⾃⾝も委員となり内容精査してき
ました。 
安全運航を第⼀に確保しながらも、⼤きな利点はコスト削減効果（主に⼈件
費）が⾮常に⼤きく、年間約２億５，６００万円削減の効果試算が出され、
全国的にも⺠間委託が進んでいます。 
すでに関⻄空港・伊丹空港（Ｈ２８年４⽉開始）、仙台空港（Ｈ２８年７⽉
開始）、⾼松空港と神⼾空港（Ｈ３０年４⽉開始）が⺠間委託スタートして
おり、今後さらに福岡空港・静岡空港・熊本空港・広島空港が⺠間委託を検
討中です。 

  旭川空港は総事業費約４９億円をかけて国際線ターミナルビル増築が昨年１１⽉２２⽇に完成プレオープンしました。 
 
エプロン拡張や⼊管ブース、税関ブース、国際線チェックインカウンター及びホールディングルーム、免税店等を増設。 
本年５⽉には国際線ターミナル屋上にジンギスカンデッキオープン（⼤雪⼭・⼗勝岳連邦⼀望）、７⽉コンビニオープン 
し、９⽉には晴れてグランドオープンとなります。 
 
この度、 旭川空港キャッチコピー「就航率９９％の安⼼」、呼称「北海道のまん中・旭川空港」 とし、全⾯的に広くＰＲ 
展開し、旭川市にビジネスや観光客を引き付けたい考えです。尚、国際定期便では旭川－台北線の⼀路線のみでしたが、 
６⽉〜１０⽉末頃までの夏季ダイヤに旭川－ソウル線（週５便）運航が決定し、さらなる国際線定期便就航を期待してい 
ます。 
最後の資料は旭川市と北海道への観光⼊込客数の年度別⼀覧で、東⽇本⼤震災時のＨ２３年は極度の落ち込みは無く、 
その後は顕著な伸び率を⽰しています。尚、外国⼈宿泊数の伸び率は⾮常に⾼く、今後さらに⾃然や⾷、四季感をＰＲし 
ながら、多くの海外観光客が本市に訪れることも期待しています。 
  
 最後に、公職を持つ⾝と致しまして、これからは最低２ヶ⽉に⼀度はタイムリーな情報資料提供をしたいと考えており 
ますので、宜しくお願い申し上げます。 
 

 
 

 

 
                **********************************************************           
 
     伝達事項 
 

 
   ⽯川 千賀男会員より 

  
3/16 ガバナ補佐の研修会があり お⼿伝いお願いしたいです。 
 
 
我、モーニングロータリークラブの仲間 ⾼⾒⼀典会員は  
 
旭川市議会議員の5期⽬に挑戦しています。 
 
皆さんの応援を私からもお願い致します！ 
 

 
 
  


